



**INSTRUMENTO DE EVALUACIÓN:
MAPA CONCEPTUAL DE LOS TEMAS DE LA UNIDAD 1**

ALUMNO: LUIS OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ

DOCENTE: IVONNE LOPEZ ARISMENDI

CARRERA: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

ASIGNATURA: PSICOLOGIA EVOLUTIVA

PSICOLOGIA EVOLUTIVA

EL CRECIMIENTO Y EL ENVEJECIMIENTO.

PRINCIPIOS DEL CRECIMIENTO

Este puede definirse como movimiento de la materia viva que se desplaza en el tiempo y en el espacio

El crecimiento es sólo la manifestación de la capacidad

de síntesis de un organismo y de cada una de sus células.

Que se manifiestan por aumento, mantenimiento o disminución de la masa

que conforma el organismo, y se le denomina (signo del crecimiento)

SE CARACTERIZA

por un incremento de la masa con respecto a la previa.

Puede manifestarse por elementos del crecimiento y desarrollo humano como.

El Hiperplasia celular

Hipertrofia celular

LA Acreción

CRECIMIENTO Y DESARROLLO.

El término crecimiento se utiliza corrientemente como expresión del aumento de talla

que viene determinado por el incremento diferencial de

cabeza, tronco y huesos largos de las piernas.

El aumento de talla, sin embargo, no es más que una faceta del crecimiento.

Por otra parte, el desarrollo depende de

FACTORES INTRÍNSECOS

(dotación genética del individuo)

FACTORES EXTRÍNSECOS

(alimentación, ambiente, enfermedades)

El desarrollo, por tanto, indica una maduración progresiva

Que incluye

el desarrollo sexual, el dentario, el psicomotor y el químico

CAMBIOS EN EL CRECIMIENTO Y LA MADURACION

SE CARACTERIZA

por el aumento de las dimensiones corporales y la modificación de las proporciones del organismo.

Esto está originado por el incremento del número

y el aumento del tamaño de las células.

Los cambios en esta etapa son cuantitativos

parámetros más usuales son el peso y la talla, aunque también se utilizan los perímetros craneales y torácicos.

A DIFERENCIA DE LA MADURACIÓN LA CUAL

Es el proceso de maduración fisiológico del ser humano sigue un orden, siendo la cabeza lo

que primero madura, seguida por el tronco y en último lugar las extremidades.